

	No. Alumni Universitas	Ardi Pramana Putra	No. Alumni Fakultas :
	a). Tempat/ Tgl Lahir: Pekan Baru/ 20 Januari 1993, b). Nama Orang Tua: Chairil Syah dan Selfineni S.Pd , c). Fakultas: Ekonomi, d). Jurusan: Manajemen e). No. BP: 1110522070, f). Tanggal Lulus: 01 Juli 2016, g). IPK : 3,02 h). Prediksi Kelulusan: Sangat Memuaskan, i). Lama Studi: 4 Tahun 11 Bulan, j). Alamat Orang Tua: Ling Tahara No. 12 RT 02 RW 02 Kelurahan Padang Tiakar Hilir Kecamatan Payakumbuh Timur		

**Analisis Pengaruh Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Likuiditas, Struktur Kepemilikan dan Leverage terhadap Kelengkapan Pengungkapan Sukarela Laporan Keuangan (Studi pada Perusahaan Sektor Otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2014)**

**ABSTRAK**

*Skripsi oleh: Ardi Pramana Putra Pembimbing: Ida Miharti, SE, M.sc*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh ukuran perusahaan, profitabilitas, likuiditas, struktur kepemilikan dan *leverage* terhadap kelengkapan pengungkapan sukarela laporan keuangan studi pada perusahaan sektor otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Objek penelitian adalah perusahaan yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia yang dilakukan dengan cara mengakses internet melalui situs resmi Bursa Efek Indonesia ([www.idx.co.id](http://www.idx.co.id)). Metode pemilihan sampel yaitu *purposive sampling*. Sampel dalam penelitian ini adalah perusahaan sektor otomotif yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia, yang memenuhi kriteria berjumlah 11 perusahaan. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan analisis regresi linear berganda dengan program SPSS 16. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ukuran perusahaan berpengaruh positif terhadap kelengkapan pengungkapan sukarela laporan keuangan, sedangkan profitabilitas, likuiditas, struktur kepemilikan dan leverage berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kelengkapan pengungkapan sukarela laporan keuangan.

**Kata Kunci : Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Likuiditas, Struktur Kepemilikan, Leverage dan Kelengkapan Pengungkapan Sukarela**

Skripsi ini telah dipertahankan di depan seminar hasil skripsi dan dinyatakan lulus pada tanggal **01 Juli 2016** dengan pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Ida Miharti, SE, M.Sc	Laela Susdiani, SE, M. Com	Sari Surya, SE, MM

Mengetahui :  
Ketua Jurusan

Dr. Vera Pujani, SE., MM.Tech  
NIP : 19661115 200003 2 001

Tanda Tangan

	Petugas Fakultas/ Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama:	Tanda Tangan

